
地域・保護者説明会（質問・意見要約）江刺一中[参加：約 20名] Ｒ2.10.14（水）18:30～  

○ 統合すると学区が広くなり、通うのも大変で 

ある。新しい校舎を建てる考えはあるか。 

○ 江刺を１つの中学校に統合すると、適正規模 

の倍くらいの大きさになるのでは。目が行き届 

かないこともあるのでは。生徒数が少ないから 

できることもあるのではないか。 

○ 教科を専門の先生が教えるということについ

て、先生の人数を増やすという対応はできない

のか。 

○ 江刺一中では、部活動をするために、今でも

校外の施設を利用しており、移動などに負担が

ある。これ以上大きくなると、希望する部活動

ができるようにといいながら、活動そのものが

しにくくなるのではないか。 

○ 受け入れる側の岩谷堂小や江刺愛宕小の保護

者等から反対意見はなかったか。 

○ 玉里小は地理的に江刺の中心なので、残して

もいいのではないか。 

○ 統合することによって遠距離を通学すること

になった時、他の児童生徒と同じように学習す

ることができるのか。 

 

○ 統合する学校だけではなく、岩谷堂小や江刺

愛宕小も学校名を変えるという考えはないか。 

○ 複式や小規模校は先輩、後輩の交流が盛んに

行われ、優しい心が育つのではないか。 

○ いろいろな意見はあると思うが、子どもが楽

しみに思える統合にしてほしい。 

○ 案では岩谷堂小との統合だが、勤務先近くの

江刺愛宕小への通学が便利なので、そちらに通

うことにしてもよいか。 

○ 通学のために路線バスの利用は考えている

か。 

○ 田原小と大田代小が統合したとすれば、次に

統合しなくてはならなくなる時期はいつか。 

○ 説明会があることを知ったのは最近。これか

ら小学校に入学するこの保護者にも情報提供し

てほしい。 

○ 制服や運動着は買いなおすのか。 

○ 事前の素案を作成するにあたり、地域や保護

者、児童生徒の意見は取り入れたのか。 

○ 説明会における統合に対する反対や、統合後

のアンケートにおける児童生徒の「統合しない

方がよかった」という意見は少しはあるのか。 

 


